

Menaces envers le Personnel!

Le 11 février 2025

Ce jour, vers 11h00, lors de la distribution des médicaments, le détenu « L » a refusé son traitement, demandant à sortir et menaçant de se pendre comme à l'accoutumée.

Il a été orienté vers l'infirmerie, accompagné par les ELSP où celui-ci a réussi à se saisir d'une paire de ciseaux posée sur une table, en criant de ne pas l'approcher, le toucher, sinon il s'en prendrait à un personnel.

Ce dernier a été raisonné par les ELSP et le personnel présent, il a finalement rendu la paire de ciseaux et a été conduit au Quartier Disciplinaire pour mettre fin à l'incident.

L'UFAP UNSa Justice salue le professionnalisme, le sang-froid, la disponibilité des ELSP et des agents présents.

L'UFAP UNSa Justice exige que ce détenu au vu de son profil psychologique et avant qu'il n'agresse réellement un personnel, soit transféré vers une structure adaptée.

L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne...

Le secrétaire local adjoint Franck COGLIO

